



RED DE
BIBLIOTECAS
PÚBLICAS
Castilla-La Mancha

BIBLIOTECA MUNICIPAL ALMUDENA GRANDES AZUQUECA DE HENARES

AUDIOVISUALES. INFANTIL NOVEDADES

Octubre 2022



Los Croods. Una nueva era

DVD. Animación

Obligados a partir en busca de un nuevo lugar donde vivir, la primera familia prehistórica se aventura a explorar el mundo con el objetivo de localizar un lugar



Mascotas 2

DVD. Animación

Max se enfrenta a nuevos e importantes cambios en su vida: su dueña Katie no sólo se ha casado, sino que también ha sido madre por primera vez. En un viaje familiar al campo conoce a un perro granjero llamado Rooster, con el que aprende a dominar sus miedos.

Mientras tanto, Gidget trata de recuperar el juguete favorito de Max de un apartamento repleto de gatos.



Alvin y las ardillas 2

DVD. Animación

Tras un accidente durante un concierto, Dave es hospitalizado y las ardillas se matriculan en el instituto para estar con gente de su edad. Pero pronto se cruzan con una nuevas rivales, un trió de bellas ardillas con mucho talento.



El gato con botas

DVD. Animación

Esta es la verdadera historia del gato, el mito y la leyenda: el gato con botas. Amante, pendenciero y forajido, se dispone a vivir la aventura de sus siete vidas...



Los tipos malos

DVD. Animación

Basada en los libros ilustrados homónimos de Aaron Blabey. Cuenta la historia de cinco famosos delincuentes que tratan de realizar su empresa más complicada hasta la fecha: portarse bien.



El jardín secreto

DVD. Aventuras

Director: Marc Munden. Intérpretes: Dixie Egerickx, Colin Firth, Julie Walters...

Mary Lennox es una niña nacida en la India de padres británicos. Cuando ambos fallecen de repente, Mary es enviada a Inglaterra con su tío, Archibald Craven, que vive en un remoto paraje en el páramo de Yorkshire. Allí comienza a descubrir secretos familiares, sobre todo

después de conocer a su enfermizo primo. Los dos niños exploran un jardín descubierto por Mary, que les ayuda a cerrar las heridas que han sufrido en su corta existencia.



Vivo

DVD. Animación

Narra la vida de Vivo, un kinkajú («oso de la miel» de la selva tropical) dotado de un brillante talento para la música, que busca la forma de viajar desde La Habana hasta Miami para entregarle una canción al antiguo amor de su adorado dueño.



Red

DVD. Animación

Mei Lee es una niña de 13 años que se debate entre ser la hija obediente que su madre quiere que sea y el caos propio de la adolescencia. Para su desgracia, su madre no se separa de ella. Y por si los cambios que está sufriendo no fueran suficientes, cada vez que se emociona demasiado, se convierte en un panda rojo gigante.



Cazafantasmas. Más allá

DVD. Aventuras

Director: Jason Reitman. Intérpretes: Carrie Coon, Paul Rudd, Finn Wolfhard...

Callie, es una madre soltera que se muda con sus dos hijos, Trevor y Phoebe, a la granja familiar de su padre recién fallecido en un pequeño pueblo. Allí descubrirán su conexión con los orígenes de los Cazafantasmas y el legado secreto familiar que su padre y abuelo les ha dejado.



La historia interminable

BLU-RAY. Fantástico

Director: Wolfgang Petersen. Intérpretes: Noah Hathaway, Barret Oliver, Tami Stronach...

Escondido en el desván de su colegio, Bastian devora durante las horas de clase un libro enigmático “*La historia interminable*”, que relata la paulatina destrucción del Reino de Fantasía. Una especie de “Nada” misteriosa destruye el país y a las criaturas que lo habitan.

A medida que avanza en la lectura, Bastian se da cuenta de que la salvación de Fantasía depende de él; de que consiga entrar dentro del libro...



La historia interminable II. El siguiente capítulo

BLU-RAY. Fantástico

Director: George Miller. Intérpretes: Jonathan Brandis, Kenny Morrison, Clarisa Burt...

Continuación de las aventuras del joven Bastian Bux. En esta ocasión, Bastian, agobiado por su situación en su vida real, recurre de nuevo al libro mágico.



La historia interminable III. Las aventuras de Bastian

BLU-RAY. Fantástico

Director: Peter MacDonald. Intérpretes: Jason James Richter, Melody Kay, Jack Black...

El deseo de Bastian de tener un hermano se convierte finalmente en realidad cuando su padre anuncia que se va a volver a casar. Desgraciadamente, Bastian no congenia con su hermanastra Nicole. Sus problemas aumentan cuando se convierte en víctima de Los Bestias, una banda de fanfarrones de su nuevo colegio. Ocultándose de ellos en la biblioteca, Bastian encuentra por casualidad su libro preferido ”*La historia interminable*”; se esconde entonces en un cuarto oscuro y pide un deseo: regresar a Fantasía. Desconcertados por su desaparición, Los Bestias deciden abandonar su búsqueda, pero descubren el libro en el suelo.